



Expulsé après 20 ans pour logé sa fille qui n'habite toujours pas

Par bste

Bonjour,

Je vous contacte pour une situation compliquée dans laquelle je me trouve actuellement. Je suis une ancienne locataire d'une maison dont j'ai été récemment expulsée par le propriétaire. Il m'a expliqué qu'il voulait récupérer l'appartement pour y loger sa fille. Cependant, cela fait maintenant plus d'un an et sa fille n'a toujours pas emménagé dans le logement.

Le logement était insalubre et malgré mes demandes répétées au propriétaire, rien n'a été fait pour remédier à la situation.

Pendant environ 20 ans, j'ai payé mon loyer sans problème. Les Trois derniers loyers ont été manqués, car cette situation difficile m'a empêché de les honorer. Malheureusement, cela a conduit à un jugement en ma défaveur, qui a été prononcé comme nul par la suite, car le propriétaire n'avait jamais effectué le changement de propriétaire depuis le décès de son père, le propriétaire initial avec qui le bail avait été conclu.

Je suis maintenant sans abri depuis un an, et j'aimerais savoir si j'ai des recours légaux pour obtenir des dommages et intérêts. Je vous remercie de votre aide."

Je vous remercie infiniment pour votre aide précieuse, cela signifie beaucoup pour moi.

Par yapasdequoi

Doublon.